

東灘区会

4年連続でクリスマス慰問

音5—東 藤井 潤子

特養老人ホーム「サンライフ魚崎」のクリスマス会が昨年12月19日から1週間催されました。グループわ文化部の皆さんの協力で4年連続の出演となりました。

初日の19日は「二胡と十三絃の合奏」で富山節子さん(音2期)の二胡の伴奏で、ホーム70名の皆さんと一緒に唄った「ジングルベル」はとてもユニークなハーモニーで初めての経験でした。続いて富山さんの十三絃の演奏「春の海」を静かに拝聴しました。

20日の「マジック」は初めての出演で、森田明朗(国8期)浅原サチ子(福8期)ご両人のすばらしい演技に、皆さん目を見張り、頬を紅潮させて拍手々々でした。終わって「来年のクリスマスも来てね」の声に満

悦でした。21日はホームの皆さんお待ちかねの「KSC 男声合唱団」のコーラス。陰山恭道さん(音6期)の指揮でアカペラで唄うオリジナル曲、懐かしい曲、童謡など。"ふるさと"は皆さんと一緒に良き思い出を胸に一生懸命唄いました。広川幾雄さん(生4期)もソロで力強く唄っていました。もちろん次のクリスマス会の出演依頼も受けました。

22日の「銭太鼓」はあいにくの積雪のため中止でした。皆さんが1年間待ち続けた演奏でしたが、残念でした。

いつも文化部の皆さん方に助けられて「サンライフ魚崎」のクリスマス会を盛り上げて頂き有難うございます。佐藤施設長から御礼の年賀状が届きました。



公園の清掃に汗を流す長田区会の会員たち

て作業を始めます。南北に細長い公園ですが、西部土木事務所から季節に応じた草花を提供してくれるので年中、綺麗な花を觀賞できる公園でもあります。

犬を散歩する人、通勤する人、中学、高校生も私達

の作業を見ながら「ご苦労さま」「おはようございます」と声を掛けてくれます。この言葉が励みにもなりますし、疲れを忘れさせてくれます。村野高校から生徒達の元気な声が聞こえる頃には、私達の作業が終わる時間です。

西区会

神出自然教育園で餅つき大会

国6—西 片濱 勝好

市立神出自然教育園で昨年12月15日(木)午前10時から行われた餅つき大会に参加してきました。グループわ、シルバーカレッジのボランティアメンバーと教育園の職員が、相互の親睦を一層図るため、園のご好意により食材、道具等の提供をいただき、餅つき大会が催されました。

好天气に恵まれたのですが、例年になく冷え込みの厳しい日でしたが、約100人の参加者があり、皆んなわいわい、がやがやと楽し

いひと時を過ごしました。

餅つきの終了後、昼食会があり、食文5期生の「銀の匙の会」の皆さんの炊き出しによるオニギリと豚汁に満腹感にひたりました。またお土産に、搗き立ての御餅をワンパックづつ頂き、再会を約して解散した。

他のグループからは10人余りの参加者があり盛り上がっていましたが、我が西区会からは参加者が少なく、少し寂しかったです。次回はもっと参加が多いことを願っています。



賑わったサンライフ魚崎のクリスマス会

長田区会

公園の清掃作業に汗流す

美8—長 松本 治司

阪神大震災で多くの犠牲者が出た長田で、いち早く被災者の台所として新鮮な食材を提供してくれた市場があった。村野高校の西側で新湊川沿いの空き地に、ガレキを集めて出来た俄か造りの市場があり、遠方からや

ってくる人が多かった。そんな市場も今は無く、静かな公園として地域の人達の憩いの場となっている。

私達「長田会」はこの公園で、毎月清掃作業をしています。夏は7時から、冬は8時に集合し



にぎやかな餅つき大会